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北京から視察　
こんな大会ない

中国・北京市の和平里第九バレー部の生徒24人が大会を視察した。「こんな全国大会は中国にはありません。選手のレベルは高いし、大会運営も
すばらしい。日本のバレーボール人気の高さに感銘を受けました」と、北京市中小学排球教研の魏金祥さんは驚いていた。日本小学生連盟の嶋岡
健治会長は今後、アジアとの交流をどんどん進めていく方針を明らかにした。


